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 Per comunicare 

n	 Come stai - Come sta? - Come va?
t	 Benissimo. - Bene. - Non c’è male. - Male.

n	 Oggi sto male.
t	 Oh, mi dispiace.

n	 Ti/Le presento… - Questo/a è… 
t	 Piacere. - Molto lieto/a.

n	 Che lavoro fai/fa? - Che cosa fai/fa?
t	 Sono... - Faccio il/la…

n	 Dove lavori/lavora?
t	 In una scuola. - In un ospedale…

n	 Dove abiti/abita? 
t	 (Abito) in... (nazione), a… (città)

n	 (Tu) sei  di qui? - (Lei) è di qui?
t	 Sì. / No, sono di…

n	 Quanti anni hai/ha?
t	 Venti - Sessantadue - Quarantotto…

 Grammatica 

comunicazione e grammatica

Gli articoli determinativi e indeterminativi

Luisa fa la commessa, Alberto fa l’operario.
Ho un’agenzia e lavoro in un ufficio.

La forma dell’articolo cambia a seconda del genere (maschile 
o femminile) e della lettera iniziale del nome che segue.

Articoli determinativi (singolare) Articoli indeterminativi

questo - questa

Questo è Carlo.
Questa è Carla.

Questo e questa 
concordano con il genere 
della persona o della cosa 
cui si riferiscono.

I sostantivi (singolare)

maschile	 femminile
negozio	 farmacia
ristorante	 conversazione

In italiano ci sono solo due generi: il maschile e il femminile. Di solito i 
nomi in -o sono maschili, i nomi in -a sono femminili. Ci sono però delle 
eccezioni: es. il collega, il farmacista (maschili). I nomi in -e possono essere 
maschili o femminili. 

La negazione

n	 Sei inglese?  

t	� No, sono ameri-
cano. Non parlo il 
russo.

Per rispondere negativamente 
si usa no.
Non è sempre in 
combinazione con un verbo.

Le preposizioni a e in

Abito a Bologna (città).
Abito in Italia (nazione).
Lavoro in banca/ 
in ospedale.

Per indicare il luogo 
si usa a prima di una 
città e in prima di una 
nazione. Negli altri casi 
di solito uso in.

Gli interrogativi

Chi è Pedro?
Che lingue parli? /  
Che lavoro fai?		
Dove lavori?		
Quanti anni hai?

Si usano per fare una 
domanda.

	 maschile	 femminile
(davanti a consonante)	 il signore	 la signora
(davanti a vocale)	 l’amico	 l’amica
(davanti a s + consonante)	 lo straniero	 la straniera

	 maschile	 femminile
(davanti a consonante)	 un commesso	 una commessa
(davanti a vocale)	 un impiegato	 un’impiegata
(davanti a s + consonante) 	 uno straniero	 una straniera


